
 

 

FREGUESIA DO Ó BRASILÂNDIA GESTÃO  2020/2022 

No dia 23(vinte e três)de fevereiro 2022(dois mil e vinte e dois) às 19h00 o 

Conselho Participativo Municipal Freguesia do Ó/Brasilândia se reuniu em 

Assembleia Geral ordinária no link plataforma virtual zoom criado pela 

Subprefeitura Freguesia do Ó / Brasilândia com a seguinte pauta:Segurança 

Pública do distrito devolutiva e respostas dos orgãos de segurança e 

representantes políticos da região aos questionamentos desse conselho a 

situações ocorridas na região., respostas aos ofícios, com foco em segurança 

pública do distrito. Participaram da reunião interlocutor Eduardo , conselheiros 

titulares :Maria Aparecida, Maria Elena , coordenadora Simone Oliveira, 

munícipes Margareth Santos ,Christian de Mello diretor da escola EMEI Bertho 

, Erica Rocha diretora da escola EMEF Cecília , subprefeito Sérgio ,conselheira 

titular Maria Aparecida , demais conselheiros não justificaram ausência .A 

coordenadora conselheira Simone Oliveira deu início a reunião após a 

segunda chamada às 19h30 ,iniciamos explicando aos conselheiros presentes 

que nenhum órgão respondeu aos ofícios, nem mesmo a sub prefeitura , 

explicou sobre e-mail enviados e que participou da reunião do CONSEG da 

Brasilândia cobrando a mesa respostas aos fatos ocorridos na região e que 

saiu sem resposta , do dever que temos em ter resposta por escrito de todas 

as devolutivas, participantes pediram fala para iniciamos com Margareth 

munícipe demanda solicitando Limpeza na Rua Jaguararirama que no final de 

feira fica cheia de lixo ,na Rua Agarobeira com a Rua Francisco Rodrigues 

Alves e da necessidade de Iluminação mais forte na Vila Iorio principalmente 

em locais alvo de assalto ,falou sobre desrespeito na reunião do Conseg com 

a coordenadora Simone Oliveira e do sistema está politizado ,Diretor Christian 

encaminhou ofício novamente da necessidade de varrição na Rua Rômulo Nal, 

limpeza e constante festas ,Conselheira Maria Elena falou sobre o trabalho dos 

conselheiros que incomodam por sermos fiscais de ações e verbas públicas, 

como não possuímos alianças políticas os politizados participantes de reuniões 

de conselhos acabam por se irritar com as questões apontadas ,Margareth 

Munícipe acrescentou que pessoas ficam com raiva da ação dos conselheiros 

que não recebem nada e não possuem nada a perder .Coordenadora Simone 

Oliveira apresentou demanda da saúde onde munícipes está a 2 anos com 

problemas para conseguir cirurgia, apresentou o pedido e a foto encaminhada 

pela mesma, Subprefeito Sérgio que estava em outra reunião entrou e se 

comprometeu a verificar caso de varrição das escolas e exigir se necessário 

das empresas contratadas o cumprimento de contrato para cobrir o 

cronograma de limpeza da região, explicou da ausência nas reuniões 

anteriores e se prontificou em apurar o ocorrido do desrespeito aos 

conselheiros, que ninguém comentou com ele sobre os fatos das reuniões em 



 

 

que esteve ausente ,alertou que ninguém deverá ser distratado e que iria 

levantar os fatos para se manifestar e não ocorrer mais o anunciado, o 

interlocutor Eduardo alertou que sempre responde as demandas com cada um 

e está disponível na prefeitura para servir a todos a coordenadora conselheira 

Simone Oliveira agradeceu a participação de todos e alertou que agora 

dependiam do decreto para nova eleição dos conselheiros ou do Conselho de 

Representantes para próxima reunião, agradeceu pelo apoio de todos 

encerramos às 20h30 .Sem mais no momento segue  a publicação da presente 

ata para diário oficial. 

Conselho Participativo Municipal Freguesia do Ó/Brasilândia. 

 Coordenadora Conselheira Simone Oliveira, 

                              Conselheira Maria Elena 

        Conselheira Maria Aparecida 
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